

## Ya se inició el nuevo Proceso de Certificación de Competencias en compras públicas

El lunes 17 de abril se inició el nuevo proceso de Certificación de Competencias que evalúa y verifica el conocimiento, habilidades y experiencia de quienes trabajan en adquisiciones en el ámbito de las compras públicas.

Este proceso es una oportunidad para que las y los usuarios demuestren su capacidad para llevar a cabo procesos de compra transparentes, probos y eficientes, en cumplimiento de las normas y regulaciones aplicables.

Este 2023 se incluyen una serie de cambios, entre los que se destacan:

- Inscripción por parte del usuario o usuaria.
- Flexibilidad para avanzar en los cursos y administrar tus tiempos. Puedes comenzar desde el momento en que te inscribes, teniendo hasta 4 meses para realizar los cursos.
- Al ser un proceso dinámico y continuo se permite la inscripción inmediata ya sea para avanzar al siguiente nivel, o realizar nuevamente el proceso en caso de reprobación.

### ¿Cuándo te corresponde participar?

Es importante que cada usuario considere la fecha de vencimiento de su certificación para que se inscriba con la anticipación suficiente: por ejemplo, si su certificación vence en agosto, la inscripción debe como mínimo realizarse en mayo para considerar los 4 meses necesarios para la realización de actividades. Si vence en diciembre, debe inscribirse en septiembre.

[Revisa más información](#)



## MERCADO PÚBLICO

### Utiliza las Bases Tipo y facilita la elaboración de tus licitaciones públicas

Existen 22 Bases Tipo disponibles en diferentes rubros que apoyan a los compradores y compradoras del Estado en la elaboración de sus licitaciones, disminuyendo los tiempos y ahorrando costos. Se trata de documentos, cuyos aspectos administrativos han sido fijados por ChileCompra y validados por la Contraloría General de la República, que permiten al encargado de realizar las adquisiciones poder concentrarse en los aspectos técnicos de la compra, adaptando las Bases Tipo de Licitación a sus necesidades.

Cabe recordar que estos documentos están disponibles en dos formatos: pdf, con los timbres de la toma de razón de la Contraloría que se debe publicar sin cambios y en formato word editable que permite incorporar en los anexos los requerimientos técnicos específicos de la compra.

Las últimas Base Tipo publicadas corresponden a la de Inteligencia Artificial y ciencia de datos -que contemplan algoritmos e inteligencia artificial con requisitos éticos- y a las actualizaciones de las Bases Tipo del servicio de vigilancia y del servicio de transporte privado de pasajeros y/o taxi ejecutivo. Puedes encontrarlas en el módulo de licitación de tu escritorio comprador en Mercado Público o en la sección especial del sitio institucional [chilecompra.cl](http://chilecompra.cl).

[Conoce más](#)

### Buen uso del Convenio Marco de Combustibles

Desde el 27 de marzo se encuentra disponible en nuestra tienda electrónica, el Convenio Marco de Combustible [ID\\_2239-21-LR22](#). Este catálogo permite contratar combustible para los vehículos institucionales de todos los tipos y tamaños. También se incluyen descuentos, que van entre los \$9 y \$58 según la región y el tipo de combustible, los que permitirán ahorros para el Estado en la carga en Estaciones de Servicios.

Antes de realizar la compra de combustible, debes considerar

- Estar registrado en la plataforma web del proveedor para ingresar y/o actualizar la información de las patentes de los vehículos institucionales, los datos de los conductores, direcciones y todo aquello que se requiere para gestionar las cargas.
- Solicitar con anticipación las tarjetas de combustible para la carga a los vehículos institucionales a través de la plataforma web de los proveedores.



[Accede a la tienda](#)



## NORMATIVA DE COMPRAS PÚBLICAS

### Proyecto que moderniza la Ley de Compras Públicas

El proyecto que moderniza la Ley Nº 19.886 de Compras Públicas sigue tramitándose en el Congreso. La iniciativa, que se encuentra con suma urgencia, está siendo discutida y votada artículo por artículo en la Comisión de Economía del Senado.

Entre los temas aprobados en esta instancia figuran algunos artículos del capítulo Pymes, de nuevos procedimientos de compra, de probidad y transparencia, además de los relativos a las funciones de ChileCompra. También hay avances en las materias de ejecución contractual, del Comité de Innovación y Sustentabilidad, además de la plataforma de Economía Circular y la incorporación de las Obras Públicas.

La discusión del proyecto puede seguirse directamente a través del canal <https://tv.senado.cl/> previa confirmación de la puesta en tabla en la página oficial de la Cámara Alta, sección Sala de Sesiones.



## CAPACITACIONES

Te invitamos a seguir participando de nuestras charlas virtuales interactivas donde profundizaremos sobre diversas temáticas.

Revisa las fechas disponibles en nuestro sitio [capacitacion.chilecompra.cl](http://capacitacion.chilecompra.cl), e inscríbete. Aquí una selección de capacitaciones destacadas más próximas:

### Convenio Marco de laptop, desktop y all in one

20 de abril  
10.00 horas

[INSCRÍBETE](#)

### Trato directo: una excepción bien acreditada

25 de abril  
09.30 horas

[INSCRÍBETE](#)

### Nuevas Bases Tipo para suministro de combustible

28 de abril  
10.00 horas

[INSCRÍBETE](#)

### Compras sustentables: avanzando hacia un Estado Verde

02 de mayo  
11.30 horas

[INSCRÍBETE](#)

### Perspectiva de género en las compras públicas

02 de mayo  
15.00 horas

[INSCRÍBETE](#)

### Promoviendo la participación de mipymes en el Mercado Público

10 de mayo  
09.30 horas

[INSCRÍBETE](#)

### Nuestros canales de atención

**Centro de Ayuda:** [Asistente virtual](#) **Mesa de ayuda telefónica:** Teléfonos fijos 600 7000 600

Teléfonos móviles + 56 22 818 5733